

Rundschreiben



unter dem Protektorat SKH Prinz Luitpold von Bayern

Oktober 2020

Liebe Mitglieder und Freunde des Bayernbundes,

die aktuelle Entwicklung in der Corona-Krise und die damit verbundenen Veranstaltungs-beschränkungen zwingen uns nun schon zum zweiten Mal in diesem Jahr, unser Rahmen-programm zu kippen: **Der für 22.10. im Augustiner am Platzl geplante historische Abend wird ebenso entfallen müssen wie die Adventsfeier am 13. Dezember.** Dies tut uns sehr leid, da gerade in den letzten Monaten wieder ein bisschen Leben in unsere Verbands-arbeit gekommen ist und wir mit den beiden Fahrten ins Hopfenmuseum Wolnzach und zur Landesausstellung nach Aichach wieder gewohnte Aktivitäten starten konnten.

Natürlich werden wir versuchen, die ausfallenden Veranstaltungen wenigstens inhaltlich zu kompensieren. Ende November wird ein größeres Rundschreiben herauskommen, in dem - ähnlich wie schon im Frühjahr - entsprechende Themen in schriftlicher Form präsentiert werden. Das kann Zusammenkommen und Geselligkeit nicht ersetzen, aber die Erfahrungen haben gezeigt, dass wir so das Verbandsleben einigermaßen aufrechterhalten können.

Für die kommende Zeit wünsche ich Ihnen vor allem eines: G´ sund bleim!

Für die gesamte Vorstandschaft

Herzlich Ihr

Hubert Dorn, Kreisvorsitzender